

## **Protokolleintrag vom 03.09.2008**

**2008/396**

**Postulat von Mario Mariani (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 3.9.2008:  
Wipkingerplatz, Aufwertung**

Von Mario Mariani (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 3. September 2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Wipkingerplatz im Zusammenhang mit den gleichzeitig anstehenden Instandsetzungs- und Ausbauarbeiten der Hardbrücke zwischen Hardplatz und Wipkingerplatz, mit gestalterischen Massnahmen und mittels einer neuen Verkehrsführung nachhaltig aufgewertet werden kann.

Begründung:

Der Wipkingerplatz wurde seit seiner Erstellung kaum verändert und macht heute einen äus-serst trostlosen Eindruck. Angesichts der mehrjährigen Instandsetzungs- und Ausbauarbeiten rund um die Hardbrücke und dem Neubau der Tramlinie «Zürich-West» besteht die Möglichkeit, mit einem noch zu erarbeitenden Gestaltungskonzept den Wipkingerplatz hinsichtlich der Verkehrsführung, die Grünraumgestaltung und die Renovation der Tramhaltestelle «Wipkingerplatz» zu verbessern.

Mitteilung an den Stadtrat